



# Info

## Danke ....

**für diesen erneuten Vertrauensbeweis!**

Die Gewerkschaft der Polizei hat bei den Personalratswahlen, die gestern zu Ende gingen, einen beachtlichen Wahlsieg erreicht. Bei leicht zurückgegangener Wahlbeteiligung von rund 65 % haben wir in den neuen Strukturen der Polizei das Zustimmungsniveau halten können. Das derzeitige vorläufige Ergebnis der Wahl zum Polizeihauptpersonalrat beim Ministerium für Inneres und Sport weist für die GdP eine Stimmenzahl von 1296 und für die Liste der Mitbewerber 595 Stimmen aus. Auf die GdP entfallen ca. 70 % aller Stimmen. Die GdP belegt im künftigen PHPR 8 der 11 Sitze. Für den neuen örtlichen Personalrat der Inspektionen erhielt die GdP 10 und für den Personalrat der Direktionen/Präsidialstab 11 von jeweils 15 Mandaten. Hervorzuheben sind hier und auch im HPR die guten Ergebnisse für den Tarifbereich mit i.g. rd. 80 % Zustimmung.

Reinhold Schmitt, Landesvorsitzender der GdP, erklärt hierzu: „Dieses Wahlergebnis

erfüllt uns mit Freude und Stolz. Nach der langen Übergangszeit ohne örtliche Personalvertretungen sind wir auch vor Ort wieder gut und nah´ an den Beschäftigten aufgestellt.

Wir nehmen den damit verbundenen verantwortungsvollen Auftrag, entschlossen für die Interessen der Beschäftigten in der saarländischen Polizei einzutreten, gerne an.

Herzlichen Dank für Euer Vertrauen. Wir werden es rechtfertigen. Präsent und kompetent!“

Der Landesvorstand

P.S.:

Wir werden in der kommenden Woche alle örtlichen und überörtlichen Wahlergebnisse im Detail auf unserer Internetseite darstellen.